



たいご

体育祭は大成功ダー！

5月17日(金)に開催された体育祭ですが、天候にも恵まれ、保護者・来賓の方々・地域の方々・小学生などたくさんの方々が来校され、盛大に開催することが

できました。当日は、生徒一人一人が体育祭の目的を理解し、自分の役割を果たしながら参加しました。生徒の活動が前面に現れた活動となりました。係活動の担当者や種目の担当者、実行委員の生徒たち、大変お疲れさまでした。皆さんの力で素晴らしい体育祭となりました。そして、参加した一人一人の思い出に残る体育祭になったことと思います。

今回の学校だよりは、生徒の体育祭後の感想作文を載せました。なお、写真については「森山フォトスタジオ」さんより提供いただきました。どうぞご覧ください。



体育祭の感想作文

闘魂 ~その先の勝利を掴み取れ!~

【スローガン】

1年1組 ○○ ○○ 【最後まで笑顔でいられる】

今日はまちに待った体育祭でした。まず、大縄跳びでは、1回目は246回、2回目は261回で3位でした。次に障害物競走では、カード引く運を使い切ってしまったのか、ラッキーカードは1人しか引けませんでした。とても楽しかったです。最後に台風の日では、練習通り走りきることができました。決勝戦には行けなかったけれど、先輩方に勝つことができうれしかったです。来年は今年の経験を生かして、3位に入れるようにしたいです。

1年2組 ○○ ○○ 【最後まで走り切る】

開会式前の入場行進では、足並みをそろえて入場できました。最初の8の字跳びでは、目標の200回以上を達成できて、声もかけ合いながら、2回目もできました。次の障害物走では、自分と同じチームの人をたくさん応援をしました。台風の日でも、みんなに聞こえるよう応援しました。大玉運びでは、ペアの人と協力して、落とさずに走れました。小学生交流種目では、いろいろな子を応援しました。そして、全員リレーでは、みんなで協力し合い最後まで走り切れました。そのおかげで忘れられない初めての体育祭になりました。

2年1組 ○○○ ○ 【みんなと協力しとにかく楽しむ！！】

2回目の体育祭で去年とはまた違うクラスで行ったが、とても楽しかったです。自分が出ない種目で応援しているときも自分ができる種目でも、学校全員で行ったりリレーでも楽しさを感じることができました。自分がでた全ての種目は、ペアの人やみんなと協力し、よい思い出になったと思います。来年も、また違うクラスになり、新しい友達も増えるので、そのクラスの時も全力で楽しみ最後の体育祭は絶対に笑顔で終わりたいです！！

2年2組 ○○ ○○ 【勝敗関係なく全力で楽しむ自分】

私は2回目の体育祭を通して、たくさん思い出があります！個人的に1番楽しかったのは、台風の日と全員リレーです。台風の日1回目と戦ったときは1位だったけれど、決勝戦では2位で少し悔しかったけど、練習も含め1番上手にできて良かったです。全員リレーは練習で勝っていた1組に負けてしまって悔しかったけど、最後アンカーがゴールした後にみんなではげましあっていて、2年2組の絆が見られて良かったです。2組のスローガンは「皆輝笑祭」だったけど、体育祭が終わった今、そのスローガンの通り、皆は輝き笑える祭りになったと思います。そして、最終結果は3位でうれしかったです。マジで最高な思い出できて良かったです。これからの学校生活も、このクラスで楽しもう！

3年1組 ○○ ○○ 【最後までがんばる姿】

今日のために、火曜日からたくさん練習した。結果、1位をとれたので、とてもうれしかったです。みんな最後まであきらめず、かけ声もポジティブな言葉ばかり言っていました。中学最後の体育祭、笑って終われてとてもうれしいです。

私が選ぶ体育祭MVP：〈MVP〉みんな

〈理由〉全部の競技を諦めずにがんばっていたから

3年2組 ○○ ○○ 【何事も全力で】

目標通り「何事も全力で」取り組むことができました。最初きんちょうしていましたが、みんなが「がんばれ〜！！」と声をかけている姿をみて、緊張が楽しさになりました！！最後の体育祭、最っ高の思い出になりました。みんなと勉強もがんばりたいです。

私が選ぶ体育祭MVP：〈MVP〉3-2

〈理由〉1人1人が協力し合い、楽しく終わることができたから！！



【体育祭の思い出】



【ご協力ありがとうございました！】

体育祭に際しまして、音響や駐車場や写真撮影や除草等、感謝申し上げます。

- 学校運営協議会委員 鈴木博美 様
- 森山フォトスタジオ 様
- 大子中学校PTA本部役員の皆様
- 大子町シルバー人材センター 様
- 大子中学校転出職員の皆様

※掲載写真の学年・種類・個人等は無作為に選出しています。

